Gobierno de Curazao

En adición a las medidas propuestas en lo que respecta al tráfico aéreo de Europa a partir del 15 de marzo:

En relación a las operaciones de KLM, TUI y Condor

- 1) El aeropuerto de Hato estará cerrado a todo el tráfico procedente de Europa con efecto a partir del 15 de marzo hasta nuevo aviso.
- 2) Desde el punto de vista operacional y de la utilización sensata de la tripulación, KLM y TUI han indicado su preferencia por operar de acuerdo con los calendarios existentes.
- 3) De conformidad con la decisión del Consejo de Ministros, no se pueden tomar pasajeros de Europa, con la excepción de ciertos grupos como los especialistas médicos, enfermeros y otros profesionales.
- 4) El Consejo de Ministros ha decidido que todos los residentes de Curazao, que ya tienen un boleto de ida y vuelta y desean volver de Europa, tendrán la oportunidad de hacerlo. Esto será evaluado de forma diaria.
- 5) Todos los pasajeros que quieran viajar a Europa desde Curazao serán acomodados en los vuelos regulares. Por el momento, KLM y TUI continuarán los vuelos como servicios regulares bajo los mismos números de vuelo.
- 6) Como no hay razón para suponer que el virus se transmita a través de la carga, el transporte de la carga quedará excluido de las medidas.
- (7) Los vuelos circulares AMS BON/AUA CUR continuarán siendo permitidos. Los pasajeros de BON/AUA a AMS a través de CUR permanecen en el avión y NO ingresarán al aeropuerto de HATO cuando estén en tránsito.
- 8) Las medidas propuestas se aplican hasta nuevo aviso.
- 9) Se ha acordado con Winair/Air Antilles y Aruba Airlines que los pasajeros que salgan de Europa NO serán transportados a Curazao con Aruba Airlines, Winair y/o Jetair.

Hoy, sábado 14 de marzo, durante la sesión informativa sobre Curazao y el Coronavirus que se realiza diariamente a las 12:30 horas, se discutirán con más detalle las decisiones tomadas.